

25jähriges Dienstjubiläum bei der Sparkasse Laubach-Hungen



Auf eine 25jährige Tätigkeit bei der Sparkasse Laubach-Hungen konnte Dagmar Flohr-Jakob am 10. Februar 2017 zurückblicken. Frau Flohr-Jakob absolvierte eine Ausbildung zur Bürokauffrau bei der Firma A. & M. Dölling in Hungen und arbeitete bis Ende 1991 auch in dieser Firma. Ihre Tätigkeit im Vorstandssekretariat der Sparkasse Laubach-Hungen begann sie am 10. Februar 1992. Neben den klassischen Sekretariatsarbeiten und der Unterstützung des Vorstands ist Frau Flohr-Jakob für die Organisation interner und externer Veranstaltungen und Seminare zuständig. Darüber hinaus ist sie maßgeblich für die Vor- und Nachbearbeitung der Sitzungen der Sparkassengremien verantwortlich. Der Vorstand gratulierte der Jubilarin und bedankte sich für die langjährige äußerst vertrauensvolle und hochprofessionelle Mitarbeit.

Das Foto zeigt die Jubilarin Dagmar Flohr-Jakob (Mitte) mit dem Vorstandsvorsitzenden Josef Kraus (r.) und Vorstandsmitglied Birgit Hartmann (l.).